



Cambio de humanidad

Señor Director:

A inicios de este siglo fue anunciado un cambio de época, pero nos quedamos cortos. Se trataba de un cambio de mundo y, muy probablemente, hasta de un cambio de humanidad.

Basta con seguir las páginas científicas de este diario para advertir que, siendo el ser humano el resultado de un larguísimo y azaroso proceso de evolución, los humanos se pondrán ahora al mando de su propia evolución futura.

Cambio de humanidad, ¿con diversificación de lo "humano"?

AGUSTÍN SQUELLA